

Zum Abschied gibt es Blumen

Sylvia Schleich 23 Jahre lang als Übungsleiterin tätig

Neubulach. Die Tagesfortbildung der Übungsleiterinnen des Deutschen Roten Kreuzes für Seniorengymnastik fand dieses Mal in Neubulach statt. Einheiten mit Tennisring, Frisbee und Bällen standen auf dem Programm.

Zu Beginn stellte sich Jens Müller den Übungsleiterinnen vor. Er ist ihr neuer Ansprechpartner in der DRK-Kreisgeschäftsstelle in Calw. Ein weiterer Programmpunkt war die Verabschiedung von Sylvia Schleich als Übungsleiterin, die einen Blumenstrauß bekam.

Schleich war seit 1986 als Übungsleiterin für das DRK tätig und seit 2000 auch als Instruktorin. Zusammen mit Elisabeth Butting betreute sie

die Übungsleiterinnen im Kreis Calw und führte die Fortbildungen durch. Im Frühjahr gab sie ihre Gymnastikgruppen an neue Übungsleiterinnen ab. Mit der Fortbildung beendete sie auch ihre Tätigkeit als Instruktorin.

Die Übungsleiterinnen bedankten sich bei Schleich für ihr Engagement mit einem Abschiedsgeschenk und besten Wünschen für die Zukunft. Künftig führt Elisabeth Butting die Arbeit als Instruktorin fort und wird dabei von Pia Müller unterstützt.

Im Kreis Calw gibt es derzeit 19 Übungsleiterinnen für Seniorengymnastik und drei für Yoga. Diese bieten in 50 Gruppen wöchentlich Gymnastik und Yoga für ältere



Sylvia Schleich wurde vom DRK-Ortsvereinsvorsitzenden Jörg Pfrommer verabschiedet.

Menschen an.

WEITERE INFORMATIONEN:

► unter der Telefonnummer
07051/7 00 92 30